

第 1850 回例会

日時：平成 22 年 8 月 19 日 PM12:30 ~ 13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点 鐘

2 ロータリーソング 「我等の生業」

3 津田会長挨拶

◇口にするのもいやなほどですが、酷暑で例年ですとお盆が過ぎれば涼しくなるのですが、今年は熱中症が流行語になるような状態です。熱中症で亡くなる方がたくさんいて 20 代の人でも亡くなっているとの報道もあります。
◇田植えの頃は寒くて案じられたのですが、持ち直し作況指数 101 の豊作のようだと言われています。
豊作になると値段が下がるといった現象が起き、しかも日本人の米離れで消費が落ちている。今まで日本一の米所といえば新潟といった印象でしたが地球温暖化の影響か今では品種改良され北海道が米所となっている。究極的には日本人はもう少し米を食べろということだと思います。自分ももう少し米を食べるようにならなければ。

4 出席報告 届出欠席 6 名 / 無届欠席 0 名 / メイクアップ 0 名 / 病欠 1 名 / 出席率 64.71%

5 幹事報告

◇崎山ガバナー事務所より連絡あり、2012 ~ 2013 年度国際ロータリー会長として、埼玉県八潮 RC の田中作次氏が指名されました。
◇河北 RC では「30 分でわかる幾多郎講座」が 6 回にわたって開催されます。講師は、大熊 玄 氏です。詳しいことは事務局へ
◇2011 ~ 2012 年度派遣交換学生募集要項が来ています。

6 委員会報告

◇広報（室木君）クラブ広報 3 号発行、富来 RC 少年塾開講式の新聞記事を紹介
◇園児茶道（鴻野君）20 日、中島保育園でお茶会が開かれます。会員の皆様是非お越し下さい。
◇ニコニコ BOX（永山君）
本日の投函者
☆室木君…ラジオななおの「こちらお口と歯の健康情報局」が 3 局ネットになりました。
☆向 君…北岳 3193 に登りました。



公式ホームページより

7 会長提案

◇七尾市男女協働課の主催する、明るく住みやすい地域作りのための「挨拶運動」に中島 RC もメンバーとなっているが近年、活動が停滞している。2610 地区のテーマーの「地域に合った、オリジナルで独創的な活動をしよう」に基づき再度参加していきたい。
その委員に藤崎副会長になっていたいきます。
…【全員了承】今後の活動/11 月 1 日・1 月始業式の日 /
2 月 7 日中島中学校校門前での挨拶運動

8 会員卓話 坂口 覚一君

◇「相馬野馬追い祭り見学ツアーに参加して」第 1814 例会卓話で、無名塾「マクバス」に出演した馬たちの出身 南相馬市からおいでた相馬野馬追い祭り軍師高田正雄様の話を聞き、一度祭りを見たいと思っていました。色々と計画を立てたのですが、なかなか宿がとれなくて実現できなかつたのですが今年、南相馬市長より演劇場へ招待状が来ました。当初 20 名の参加申し込みがありましたが、当日は 12 名で行ってきました。7 月 23 日夜出発し 24 日の祭りを見学しました。
市長の招待でしたので特別のテントに招かれ大変な歓迎を受けました。
24 日の 9 時 市役所出発 3 キロメートルの道のりを、高田正雄軍師の中ノ郷勢の相馬太田神社・相馬小高神社・相馬中村神社 3 社に所属する騎馬約 500 頭を含め隊列（資料提示）が続き祭事場に向かう行列は圧巻であった。暑い中の甲冑競馬・神旗争奪戦は勇壮で落馬事故など起きるようである。子どもや女性の参加もあり、高田軍師のお孫さんも骨折したとの話もありました。
祭りは勇壮ですばらしいものでしたが、見るよりも自分が参加する祭りが一番だと感じました。



卓話 坂口 君

第 1851 回例会

日時：平成 22 年 8 月 26 日 PM12:30 ~ 13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点 鐘

2 ロータリーソング 「それでこそロータリー」

3 ゲスト紹介 田中 昇様（今村証券営業業務部 多核商品課）

4 津田会長挨拶

◇今日の新聞記事で気になったことがあったので紹介したい。北陸中日新聞記事で「世界中が日本人と同じ生活をしていたら地球が 2 つ以上必要」との見出しで、世界自然保護基金（WWF）ジャパンが、日本人に生活様式の見直しを求める報告書を紹介している。報告書は日本人は国土が本来供給出来る量に比べ 7 倍近い自然資源を利用していると指摘し「過度に輸入に依存する食生活を見直し、廃棄される食料や二酸化炭素の排出量を減らし環境負荷を下げる努力をすべき」としている。将来の子ども達に、より良い自然環境を残していくために、我々ももう少し考えていく必要を感じました。

5 出席報告 届出欠席 4 名 / 無届欠席 0 名 / メイクアップ 0 名 / 病欠 1 名 / 出席率 77.78%

6 幹事報告

◇40 周年記念事業実行委員会設置について、委員長に勢登和秀さんにお願いしたところ引き受けいただきました。
今後、勢登 和秀さんを中心に、記念事業に向けて組織体制を作り協議していきます。
◇お熊甲祭り企画広告出稿依頼が、北国・北陸中日両新聞社より来ています。
例年掲載していますが本年はどう取り扱いますか…例年通り掲載
◇10 月 30 日～31 日、射水市で行われる地区大会の出欠最終確認をします。
◇金沢東 RC ・穴水 RC よりクラブ活動要覧が来ています。

7 委員会報告

◇広報（室木君）

- ①クラブ広報 4 号発行、RC 会員宅に宿泊するベルギーの学生金沢短期留学紹介の記事
- ②七尾みなど RC の社会貢献活動の紹介
- ③ゾンタクラブの紹介

◇ニコニコ BOX（永山君）

本日の投函者

☆津田君…田中様ようこそ、卓話よろしくお願ひします。

8 ゲスト卓話 「金（きん）価格と為替から世界を覗く」 田中 昇 様

◇最初に、為替を知らなければ会社経営も金融取引も何も出来ないということで、①ドル円為替の歴史について話を始め ②金価格についての説明、金 1 盎司の価格は為替 ±1 円で 38 円強の影響がある。通貨増額発行により価値が下落。金価格が上昇する ③他の国際商品価格について、WTI 原油を例に挙げ 2 次オイルショック時約 30 ドル現在は約 70 ドルである。生産コストが上がっているから原油も金も下落しない ④日本のデフレは？その主因は？為替である。もう一つは物流革命賃金の安い国から製品がすぐに入る ⑤リーマン・ショック後の世界経済日本も貿易収支・経常収支も赤字寸前である。国家財政も危機的状況ハイパーインフレになる可能性ある。経済の原則は物を生産して稼ぐことである。金だけ動かして稼ぐ国は衰退国である。日本はすでに衰退国になっている ⑥今後の投資は、財産を預金だけに頼っているとインフレに耐えられない。物に変えておくことである。金地金が一番・株式投資それも電力会社やガス会社が安全である。
その際は今村証券を利用下さい。



田中 昇 様

【ニコニコBOX】

今月の投函額 13,000 円

累積額 49,000 円